

Medien-Service Hirt Agence

PRESSE -- MITTEILUNG

Redaktion: Werner Hirt, Pressestudio, Mühlezelgstr. 15, 8047 Zürich
Tel: 044 / 492 34 87 - Handy: 079 / 405 35 60 E-Mail: hirtagence@bluewin.ch

St. Sebastiansfeier der Stadtschützen Olten

John R. Hüsey Bastian-Ehrenbruder

wht. An der St. Sebastiansgemeinde der Stadtschützen Olten erlebten rund 370 vornehmlich männliche Gäste in der Konzerthalle in Olten die Amtseinsetzung von Daniel Rossier (Petit-Lancy), der Präsident von Exercices de l'Arquebuse et de la Navigation Genf als „Vater Bastian“. Weiters wurde John R. Hüsey (Oberembrach) zum Bastians-Ehrenbruder ernannt. Die Festansprache hielt Bundesrat Johann Schneider-Ammann.

Nachdem der letztjährige „Vater Bastian“ Rolf Büttiker die Schirmherrschaft der St. Sebastiansfeier an Daniel Rossier übergeben hatte, wurden neben John R. Hüsey mit Pius Kyburz aus Obergösgen und Andreas Minder aus Olten noch zwei weitere mit dem Schiesswesen und den Schützen verbundene Personen zu Bastians-Ehrenbrüdern erkoren. Stadtschützenpräsident Heinz Eng führte in bekannt überzeugender Manier durch die rund sechsstündige Feier mit einem Bankett (die obligate Berner Platte), zahlreichen Ehrungen, Reden und einem Konzert der Stadtmusik Olten. Schliesslich amtierte Claude Schibli, der Andreas von Ims ablöste, erstmals als Bastiansweibel.

Morgarten-Vizepräsident

Der 1946 geborene in Oberembrach wohnhafte John R. Hüsey machte nach der Absolvierung der fliegerischen Vorschulung die Ausbildung zum Militärpiloten. Er war anschliessen Fluglehrer, Staffelkommandant, Geschwaderführer und Chef Flieger in zwei Verbänden des Heeres. Er verfügte aber auch über eine zivile Ausbildung als Swissair-Linienpilot und war Flugkapitän auf der MD 11. Neben vielen Ämtern und Aktivitäten in allen Lebensbereichen kennt man Hüsey in Schützenkreisen vor allem als Mitglied der Militärschützen Oberembrach und der Stadtschützen Zürich (Präsident Donatorenklub), als Mitglied der „Gilde der Bombenwerfer“ und derzeit vor allem auch als Vizepräsident der Morgartenkommission.

Schlussakkord

Der Schlussakkord nach der patriotischen Feier gehörte dann wieder der Stadtmusik und im Anschluss an das traditionelle „Heideröslein“ folgte der Auszug aus dem Konzertsaal zum fröhlichen Ausklang im gegenüberliegenden Restaurant Aarhof.